

DON JUAN CARLOS REGRESA A LAS REGATAS COMO 'JUBILADO'

El rey emérito participó en una nueva edición de las regatas en la localidad gallega de Sanxenxo

Don Juan Carlos está disfrutando al máximo de su recién estrenada etapa de jubilado y así viajó el pasado sábado a la localidad gallega de Sanxenxo, para participar en un fin de semana de regatas, compitiendo en una de las jornadas del Circuito Copa de España que se celebra desde el pasado mes de marzo. La vela es uno de los deportes favoritos de don Juan Carlos y que sigue practicando, a pesar de sus problemas de movilidad.

Hace un mes, el padre de Felipe VI participó también en este circuito, a sólo quince días de hacer oficial su jubilación, navegando a bordo del 'Bribón', embarcación que han puesto a punto durante los últimos meses en Astilleros Garrido. A pesar de navegar con el nombre de guerra de 'Bribón', la embarcación responde al nombre

de 'Gallant', un Fórmula 1 de 6 metros que fue construido en Suecia en 1947.

© GTRESONLINE